

新・東の風

令和4年度
5月号

この2年間、学校は新型コロナウィルス感染予防の観点から、1学期の大きな学校行事が2学期に延期になりました。3年生の修学旅行、運動会です。今年は今のところ、感染者数はまだ高い数値を示していますが、何とか修学旅行（5月11日～13日）、運動会（5月27日）は実施できそうです。まだまだ学校生活には制限がある不自由な生活が続きますが、感染予防をしっかりとし、工夫をしながら進めていきます。どうか、ご理解ください。

1年生は入学して3週間が経過しました。授業もほぼ一通り回ったのではないでしょか。また、部活動編成式も終わり、正式な部員として活動していることでしょう。楽しく中学校生活を送っていますか。困ったことがあれば、先生方に相談してください。

2年生は先輩としての自覚は生まれましたか。学年目標として次の三点を聞いています。

- ①授業を大切にする
 - ②人の気持ちを考える
 - ③見通しを立てて判断・行動できるようにする
- 素晴らしい目標ですね。期待しています。

3年生は最上級生として、東生野中学校を力強く引っ張って行ってください。修学旅行・運動会と中心になって活躍しましょう。

生徒会役員の皆さんから、「楽しい学校」にしましょうと話されています。「楽しい学校」とはどのような学校なのでしょう。一度みんなで確認しませんか。誰が楽しいのか、自分一人だけ楽しとしても「楽しい学校」とは言えないですね。それは誰もがわかるはずです。みんなが「楽しい学校」とは、何が楽しいというのか、どのような事が「楽しい学校」なのか。意識して考えてみましょう。

明日からGWが始まります。まずは3連休、4月29日（昭和の日）・30日（土）・5月1日（日）、2日（月）は通常、3日（憲法記念日）・4日（みどりの日）・5日（こどもの日）と3連休、6日（金）通常、最後は7日（土）・8日（日）。部活動で忙しい人もいますが、楽しみですね。新型コロナウィルス感染予防の観点からみると、まだまだ十分な楽しみは出来ないかもしれません、リラックスも大事です。時間を大切にしながら過ごしてください。